

Sommerfest des Spieletreffs vom Seniorenforum



Jeden Donnerstag treffen sich etwa 40 Senioren in der Pestalozzi-Schule, um den Nachmittag mit den verschiedensten Karten- und Brettspielen zu verbringen.

Einmal im Jahr nun stellt die Familie Stoffer ihren Garten für ein Sommerfest zur Verfügung, das sich bei den Senioren großer Beliebtheit erfreut. Natürlich sind umfangreiche Vorbereitungen erforderlich. Tage vorher werden Zelte aufgebaut und Stühle und Tische ausgeliehen. An hübsch gedeckten Tischen gab es zu Beginn Kaffee und Kuchen und dann konnte nach Herzenslust gespielt werden. Natürlich waren Getränke aller Art ebenfalls vorhanden. Musikalisch untermalt wurde der Nachmittag von der Rentnerband des Seniorenforums,

die die Spieler zum Mitsingen und Schunkeln animierten. Zum Abschluss sollten dann – wie jedes Jahr – Würstchen gegrillt und mit Kartoffelsalat serviert werden. Leider machte ein heftiges Gewitter den vielen Helfern einen Strich durch die Rechnung. Nachdem feststand, dass es nicht so schnell aufhören würde zu regnen und das Zeltdach die Regenmenge kaum tragen konnte, wurde der schöne Nachmittag abgebrochen mit dem Versprechen, das Grillen beim nächsten Spieletreff nachzuholen.

Trotz des feuchten Endes fanden alle Senioren das Sommerfest gelungen und bedankten sich bei Hildegard Stoffer, ihrem Mann und den vielen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz.